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Remote Vibra Trainer Advance 2.0
Ferntrainer mit Vibration
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JETZT GEHT‘S LOS.... 
Vielen Dank, dass Sie sich für unser Produkt entschieden haben. Der PetTec Remote  

Vibra Trainer Advance 2.0 ist eine ganz neue effektive Hilfe, um Ihren Hund schonend 

zu erziehen.

Sicherheitshinweise

Lieferumfang

Für die sichere Inbetriebnahme des PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0 beachten 

Sie bitte folgende Hinweise.

•	 Unsere Produkte sind ausschließlich für das Training mit Hunden ausgelegt.

•	 Nur für gezielte Trainingseinheiten (1-2 Std./Tag) und nicht für den Dauereinsatz 

geeignet.

•	 Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

•	 Zur Sicherheit vermeiden Sie, dass Ihr Hund mit dem Trainer schwimmen geht. 

Das Gewicht oder die Vibration könnte das Schwimmvermögen ihres Hundes be-

einflussen.

•	 Die Geräte nicht selbstständig aufschrauben.

PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0 

mit Hundehalsband

Fernbedienung  

Handschlaufe für Fernbedienung

Ladekabel für Trainer  
und Fernbedienung

Bedienungsanleitung

Übersicht Fernbedienung

Übersicht Trainer

LED Statusanzeige

LCD-Display zur Funktionsübersicht

Auswahl des Trainers  

(maximal zwei Geräte)

Einstellbare Vibrationsstärke  

(16 Stufen)

Unterschiedliche Tastenoberflächen  

für intuitive Bedienung

Antenne

Ladeanschluss mit  

gummiertem Verschluss

Öffnung für Handschlaufe

Halsband

Festverbaute Kontaktstellen

Ladeanschluss mit  

gummiertem Verschluss

Taste zum Ein- und Ausschalten
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TECHNISCHE DATEN

Trainingshalsband

3,4 x 7,6 x 3 cm

109g

22 - 67 cm

Fernbedienung

15 x 4,9 x 2,2 cmMaße

80gGewicht

Halsbandlänge

INBETRIEBNAHME

FernbedienungFeatures

Fakten

Das Display sowie die Hintergrundbeleuchtung der Fernbedienung werden eingeschaltet, 

sobald eine der Tasten betätigt wird. Anschließend ist die Hintergrundbeleuchtung für 30 

Sekunden aktiv und erlischt, wenn keine weitere Nutzung erfolgt. Wird die Fernbedie-

nung für weitere 5 Minuten nicht genutzt, schaltet sich das komplette Display aus und die 

Fernbedienung befindet sich im Energiesparmodus. Bei erneutem betätigen einer Taste 

ist die Fernbedienung sofort wieder einsatzbereit.

Trainer

Durch Betätigen der Ein/Aus Taste (ca. drei Sekunden) beginnt die LED grün zu blinken. 

Im Normalfall leuchtet die LED einmal alle fünf Sekunden auf und signalisiert die Emp-

fangsbereitschaft.

Durch erneutes Bestätigen der Ein/Aus Taste (ca. drei Sekunden) wird der Trainer aus-

geschaltet. Der Trainer befindet sich im ausgeschalteten Zustand sobald das rote LED 

Licht erlischt.

600m Reichweite 

	

Zusätzliches Tonsignal 

IPX7 wasserdicht

Bis zu 10 Tage Akkulaufzeit

16 Vibrationsstufen 

Erweiterbar um 2. Halsband*

*2 Hunde mit einer Fernbedienung trainierbar.
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Anwendung

Trainer Wechselschalter (1 / 2)

Der Wechselschalter erlaubt dem Nutzer zwischen zwei verschiedenen Trainern 

auszuwählen. Es können somit zwei Trainer mit einer Fernbedienung genutzt wer-

den.

Tonsignaltaste (obere Taste „TONE“)

Gibt einen hörbaren Ton wieder. Es wird kein Vibrationssignal übermittelt.

Vibrationstaste (mittlere Taste „VIBRA“)

Durch Betätigen der Vibrationstaste wird mit Hilfe der Kontaktstellen ein Vibrations-

signal übermittelt. Die Intensität des Vibrationssignals wird durch die Einstellungs-

tasten manuell festgelegt. Die Vibrationstaste kann für maximal 10 Sekunden am 

Stück betätigt werden, anschließend pausiert der Trainer für fünf Sekunden. Erst 

danach ist ein erneutes Auslösen des Vibrationssignals durch Drücken der Vibrati-

onstaste wieder möglich. Die Vibrationsstärke wird durch die Auf- und Abtasten um 

jeweils eine Stufe eingestellt (              ).

Vibrations-/Tonsignaltaste (untere Taste „DUAL“)

Durch Betätigen dieser Taste wird gleichzeitig ein Vibrations- wie auch Tonsignal 

übermittelt.

PetTec-Tipp:

Zum Verbinden eines zweiten Trainers den Wechselschalter bitte auf 2 stellen und den 

zu verbindenden Trainer einschalten. Durch gleichzeitiges Drücken der Tonsignal- und 

Vibrationstaste verbindet sich der neue Trainer mit der Fernbedienung. Mehr dazu finden 

Sie auf Seite 14.
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Anbringung des Halsbandes

Maximale Reichweite

Display und LED Benachrichtigungen

Individuell geeignete Vibrationsstufen

Das Halsband muss fest angelegt werden, sodass die Kontaktstellen eng am Hund anlie-

gen und die Vibrationssignale effektiv übertragen werden können. Die richtige Anbrin-

gung des Halsbandes können Sie testen, indem Sie prüfen, ob noch ein bis zwei Finger 

unter das Halsband passen. Die priorisierte Position des Trainers ist direkt unter der 

Schnauze des Hundes. 

Bitte achten Sie darauf, dass das Halsband nicht zu eng sitzt, da der Hund sonst Probleme 

mit der Atmung bekommt. Ebenso darf das Halsband nicht verrutschen, da sonst das 

Vibrationssignal ineffektiv wird.

Der PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0  kann Trainingssignale über 600m übermit-

teln. Die Reichweite kann je nach Umgebung abweichen. Um die Reichweite zu maximie-

ren, kann die Fernbedienung in die Höhe gehalten werden.

Gibt die jeweilige Vibrationsintensität an, welche von 1 – 16 variieren 

kann.

Gibt den derzeit aktiven Trainer an.

Gibt den aktuellen Akkustand an. Signal fängt an zu blinken, wenn 

der Akkustand sehr niedrig ist.

Der PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0 bietet 16 verschiedene Vibrationsstufen, 

dabei ist Stufe 1 das schwächste Signal und Stufe 16 das stärkste. Das passende Vibra-

tionssginal für Ihren Hund ist abhängig vom Temperament und der Empfänglichkeit für 

Vibrationen. Deshalb starten Sie immer mit dem schwächsten Vibrationssignal und arbei-

ten sich nach oben, bis Sie die passende Vibrationsstärke gefunden haben.

Ihr Hund zeigt eine leichte Reaktion, wenn das passende Vibrationssignal gefunden wur-

de. Eine dieser Reaktionen kann zum Beispiel durch die Anspannung der Nackenmus-

kulatur ersichtlich werden. Bleibt das Vibrationssignal unbemerkt, ist eine höhere Stufe 

notwendig.
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LED Benachrichtigungen der Fernbedienung

Taste

TONE

VIBRA

DUAL

TONE und VIBRA gleichzeitig 

drücken

Funktion Bedeutung der LED

Gibt ein hörbares Tonsignal 

wieder.

Überträgt ein Vibrationssi-

gnal, welches mit Hilfe der 

Fernbedienung festlegt  

wird.

Kombiniert die Trainingssig-

nale Vibration und Ton.

Verbindet die Fernbedienung 

mit einem Trainer.

Rotes LED Licht leuchtet als 

Benachrichtigung solange die 

Taste gedrückt wird. 

LED Benachrichtigungen des Trainers

Trainer Funktionen

Trainer Funktionen

Ausschalten

Einschalten

Normale Bedienung – niedriger Akkustand

Normale Bedienung – guter Akkuzustand

Vibrationssignal

Tonsignal

Laden

Dual-Signal

Synchronisationsmodus

Synchronisation abgeschlossen

Akku geladen

Rote LED Benachrichtigungen

Grüne  LED Benachrichtigungen

Leuchtet für drei Sekunden auf

Blinkt einmalig

Blinkt schnell auf

Blinkt alle fünf Sekunden

Leuchtet solange die Taste gedrückt wird

Leuchtet solange die Taste gedrückt wird

Leuchtet solange der Akku geladen wird

Blinkt fünf Mal innerhalb von drei Sekunden

Blinkt sekundenweise für 16 Sekunden

Blinkt fünf Mal hintereinander

Blinkt bis das Ladekabel entfernt wird
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Laden der Akkus

1.	 Laden Sie den Akku beider Geräte vor der ersten Anwendung vollständig auf.

2.	 Laden Sie den Akku nicht in der Nähe von brennbaren Substanzen auf.

3.	 Der Akku beider Geräte muss komplett aufgeladen werden, wenn die letzte Nut-

zung schon über drei Monate zurückliegt.

Der Akku muss aufgeladen werden, wenn:

1.	 die Kontrollleuchte auf dem Trainer rot blinkt.

2.	 die Batterieanzeige auf der Fernbedienung nur noch einen Balken statt drei Bal-

ken anzeigt.

3.	 die Kontrollleuchte auf der Fernbedienung oder auf dem Trainer nicht aufleuch-

tet.

4.	 die Kontrollleuchte auf der Fernbedienung oder auf dem Trainer nur bei Betäti-

gen einer der Eingabetaste aufleuchtet.

Wichtiger Hinweis:

Die Fernbedienung und der Trainer sind nur teilweise aufgeladen, wenn diese versendet 

werden. Die erste vollständige Akkuladung dauert bis zu 4 Stunden.

Laden Sie die Fernbedienung und den Trainer mit Hilfe des Ladekabels vollständig auf, 

bis die Ladenbalken auf der Fernbedienung voll sind bzw. die LED auf dem Trainer dau-

erhaft grün leuchtet. Solange keiner von beiden Fällen eingetroffen ist, sind die Geräte 

nicht vollständig geladen.

Öffnen Sie dazu die Gummiabdeckung auf der Rückseite der Fernbedienung bzw. des 

Trainers und stecken Sie den Ladestecker in die vorgesehene Öffnung. Schließen Sie 

anschließend den USB-Anschluss an den Adapter und stecken Sie das Ladegerät in eine 

Steckdose. Eine volle Ladephase dauert ungefähr 2 Stunden.

Fernbedienung und Trainer aufladen
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Wenn die Fernbedienung und der Trainer nicht mehr miteinander kommunizieren, sodass 

bei Betätigung der Tasten auf der Fernbedienung keine Reaktion vom Trainer erfolgt, 

müssen diese wie folgt neu verbunden werden.

ein- bis zweimaligem Einsatz des Trainers dieses Verhalten dauerhaft ein.

Bitte beachten Sie, dass der Trainer ein Trainingsgerät und kein Spielzeug ist, welches 

stets bedacht eingesetzt werden sollte. Daher möchten wir Sie an dieser Stelle bitten, 

folgende Ratschläge zu berücksichtigen:

Eine gute Hundeerziehung ist der Schlüssel für ein harmonisches Zusammenleben von 

Hund und Mensch. Doch häufig stoßen Hundehalter bei der Erziehung ihrer Vierbeiner 

an die eigenen Grenzen.

Der Remote Vibra Trainer Advance 2.0 ist eine schonende Hilfe für Ihr Hundetraining, um 

Ihrem Liebling effektiv ungewünschte Verhaltensweisen abzugewöhnen. Mit dem Remote  

Vibra Trainer Advance 2.0 können Sie auch aus der Ferne direkt eingreifen und somit 

unmittelbar auf das Fehlverhalten reagieren. Die meisten Hunde stellen bereits nach nur 

1.	 Stellen Sie sicher, dass das Fehlverhalten des Hundes nicht auf mangelnde körper-

liche Aktivität oder gesundheitliche Probleme zurückzuführen ist! In diesem Fall 

verzichten Sie bitte auf den Einsatz des Trainers und suchen sich professionellen Rat.

2.	 Gewöhnen Sie Ihren Hund an das Trainer-Halsband, bevor Sie es einschalten

3.	 Zur Sicherheit vermeiden Sie, dass Ihr Hund mit dem Trainer schwimmen geht. Das 

Gewicht oder die Vibration könnte das Schwimmvermögen Ihres Hundes beeinflus-

sen. Falls der Trainer nass wird, einfach trocknen lassen. Bitte keinesfalls nach dem 

Kontakt mit Wasser die Gummiabdeckung des Ladeanschlusses öffnen, um zu ver-

hindern, dass Feuchtigkeit in den Trainer gelangt!

1.	 Nehmen Sie den Trainer bei verstörtem Verhalten Ihres Hundes sofort ab!

2.	 Setzen Sie den Trainer stets kontrolliert ein. Wie im normalen Training gilt es, gezielt 

klare Kommandos zu geben. Ihr Hund muss natürlich diese erst erlernen, um ent-

sprechend darauf reagieren zu können.

3.	 Trainieren Sie maximal 1-2 Stunden pro Tag mit Ihrem Hund. Nehmen Sie den Trainer 

nach jedem Training ab und schalten ihn aus.

4.	 Belohnen Sie Ihren Hund stets nach erfolgreichen Trainingsdurchläufen

1.	 Schalten Sie den Trainer aus und erneut wieder an. Halten Sie die Taste solange ge-

drückt, bis die Kontrollleuchte sekündlich für 16 Sekunden am Stück aufleuchtet. In 

diesen 16 Sekunden befindet sich der Trainer im Verbindungszustand.

2.	 Innerhalb dieses Zeitfensters drücken und halten Sie gleichzeitig die Ton- wie auch 

die Vibrationstaste auf der Fernbedienung, bis die Kontrollleuchte auf der Fernbe-

dienung 5-mal grün aufleuchtet. Danach ist die Fernbedienung erfolgreich mit dem 

Trainer verbunden.

1.	 Legen Sie den Schalter zur Auswahl der Trainer auf der Fernbedienung von 1 auf 2.

2.	 Schalten Sie den zu verbindenden Trainer ein und drücken Sie entweder die Ton- oder 

Vibrationstaste, um die Verbindung zu prüfen.

3.	 Wenn die beiden Geräte nicht miteinander kommunizieren, müssen Sie die Fernbe-

dienung und den Trainer wie zuvor beschrieben verbinden.

Verbinden von Fernbedienung und Trainer

RICHTIGES HUNDETRAINING

Verbinden eines zweiten Trainers

Vor dem Training

Im Training
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KUNDENSERVICE

Konformitätserklärung

Hiermit erklärt die Ströer Products GmbH, dass die in dieser Bedienungsanleitung be-

schriebene Funkanlage Remote Vibra Trainer Advance 2.0 der Richtlinie 2014/53/EU 

entspricht. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden 

Internetadresse verfügbar:

	 https://support.pettec.de/hc/de/categories/360000050209-FAQ- 

	 Vibra-Trainer

ENTSORGUNG
Verpackung entsorgen

Konformitätserklärung (siehe Kapitel „Konformitätserklärung“): Mit 

diesem Symbol gekennzeichnete Produkte erfüllen alle anzuwendenden 

Gemeinschaftsvorschriften des Europäischen Wirtschaftsraums.

Dieses Symbol bescheinigt, dass die elektromagnetische  Störausstrah-

lung des Geräts unter dem von der US-amerikanischen Federal Commu-

nications Commission genehmigten Grenzwert liegt.

Entsorgen Sie die Verpackung sortenrein:

•	 Pappe und Karton zum Altpapier

•	 Folien in die Wertstoffsammlung

Altgeräte dürfen nicht in den Hausmüll!

Sollte Ihr GPS Tracker einmal nicht mehr benutzt werden können, so 

ist jeder Verbraucher gesetzlich verpflichtet, Altgeräte getrennt vom 

Hausmüll, z. B. bei einer Sammelstelle seiner Gemeinde/seines Stadt-

teils, abzugeben. Damit wird gewährleistet, dass Altgeräte fachgerecht 

verwertet und negative Auswirkungen auf die Umwelt vermieden wer-

den. Deswegen sind Elektrogeräte mit dem hier abgebildeten Symbol 

gekennzeichnet.

Gerät entsorgen

(Anwendbar in der Europäischen Union und anderen europäischen Staaten mit Systemen-

zur getrennten Sammlung von Wertstoffen)

Herstellerinformationen und Service

Wenn Sie Rückfragen zum Remote Vibra Trainer Advance 2.0 haben oder falls Probleme 

bei der Bedienung auftreten o. Ä., wenden Sie sich zunächst per E-Mail an folgende Stelle:

info@PetTec.de

PetTec is a trademark of Ströer Products GmbH | Torstr. 49 | 10119 Berlin
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HERE WE GO....
Many thanks for choosing for PetTec! The PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0 is a 

new and effective aid for gently training your dog.

Safety Advice

Includes

To ensure safe operation of the PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0, please 

adhere to the following safety advice.

•	 Our products are exclusively intended for dog training.

•	 Only intended for targeted training sessions (1-2hrs/day) and not for prolonged 

use.

•	 Keep out of the reach of children.

•	 Do not allow your dog to swim while wearing the trainer. The weight or the 

vibration could affect the buoyancy of your dog.

•	 Do not disassemble at home.

Trainer (receiver) 
with dog collar

Remote control

Hand strap for the remote control

Charging cable for trainer  
and remote control

Operation manual

Overview of remote control

Overview of trainer

LED status indicator

Blue LED backlit LC display

Toggle to select channels

Intensity level adjustment

Blind operation buttons

Antenna

Charging port with rubberized cover

Opening for hand strap

Dog collar

Inbuilt contact area

Charging port with rubberized cover

On/off button
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SPECIFICATIONS OPERATION GUIDE

Remote control
The blue backlight on the display stays on for approximately 30 seconds after a button 

press. After that with no button press, the blue backlight shuts off first, and if no button is 

pressed within another five minutes, the display shuts off and the remote control goes into 

battery conversation mode. Pressing any button will turn the display back on.

Trainer

To turn the trainer on, press and hold the On/Off button until the green LED light comes 

on. Release the On/Off Button and if the trainer is in normal mode, the green LED will 

flash once every five seconds, indicating the trainer is on and ready to receive a signal 

from the remote control. To turn the trainer off, press and hold the On/Off button until 

the red LED light shuts off. (This takes approximately three seconds) After that release 

the On/Off button.

Note: To extend the life of the batteries, turn the trainer off when it is not in use.

Receiver collar

3.4 x 7.6 x 3 cm

109g

22 - 67 cm

Remote

15 x 4.9 x 2.2 cmDimensions

80gWeight

Length Collar

Features

Facts

600m range 

	

Additional sound signal 

IPX7 waterproof

Up to 10 days battery life

16 vibration levels	     

Expandable by additional collar*

*2 dogs trainable with one remote.
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How the remote control buttons work

Dog  toggle switch (1 / 2)

Located on the upper left face of the remote control is a toggle switch, allowing 

switch between Dog 1 and Dog 2.

Tone only button (TONE)

Sends an audible tone to the trainer. No vibration is delivered.

Vibration only button (VIBRA)

Delivers vibration through the Contact Area on the remote control at the level 

shown on the digital display. When held down for ten consecutive seconds, the 

trainer will “time-out”, and vibration cannot be delivered for five seconds. You must 

release and press the button again after the five second time-out period, before 

additional vibration can be delivered.

Vibra Up Button (      ): Increase vibration intensity by 1.

Vibra Down Button (      ): Decrease vibration intensity by 1.

Vibration/sound signal button (DUAL)

Pressing this key transmits both a vibration and a sound signal at the same time.

PetTec-Tipp:

To connect a second trainer, please set the toggle switch to 2 and switch on the trainer to 

be connected. The new trainer connects to the remote control by simultaneously pressing 

the tone signal and vibration buttons. Read more on page 30.

1
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Fit the collar

How to maximize the distance

LCD and LED indicator

How to find the best vibration level

The trainer should be fitted so that the contact area presses firmly against the dog’s skin. 

When properly fitted, you should be able to fit a finger or two snugly in between the collar 

and the dog’s skin. When properly fitted, the trainer should not move on the dog. The best 

location for the trainer is either side of the dog’s windpipe.

A loose fit can allow the trainer to move around on the dog’s windpipe. When this happens, 

the contact area may rub the skin and cause irritation. If the trainer is too tight, the dog 

may have difficulty breathing.

The unit has a 600 meter range. The range may vary depending on the way the remote 

control is held. Hold the remote control away from your body to receive the greatest ran-

ge. For maximum signal strength, keep the devices properly charged.

Indicates vibration intensity ranging from 1 – 16, and appears in the 

middle part.

Indicates the active trainer and appear in the left part.

Indicates battery’s power level. Note: The battery indicator will flash 

every second to indicate low battery.

The PetTec Remote Vibration Trainer Advance offers up to 16 different vibration levels. 

Level 1 is the weakest signal and level 16 the strongest. The level of vibration best suited 

for your dog depends on your dog’s temperament and threshold for vibration. Always start 

at the lowest level and work your way up.

The appropriate level can be found when the dog responds to the vibration with a mild 

reaction, such as a tensing of the neck muscles. The vibration level may vary depending on 

the training situation. When highly distracted, dogs will require a higher level of vibration.
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Remote Control LED indicator light
function and response

Button

TONE

VIBRA

DUAL

TONE and VIBRA buttons 

held simultaneously 

Button function Transmitter indicator
 light response

Delivers audible tone to 

collar

Delivers vibration to 

collar based on current level 

shown on digital display

Combines the vibration and 

sound training signals.

Transmits pairing command 

to trainer.

Red LED on for length of 

button press.

Trainer indicator light function and response

Trainer function

Trainer function

Power off

Power on

Normal operation – battery low

Normal operation – good battery

Vibration 

Training tone

Charging

Dual signal

In pairing position

Pairing complete

Charging complete

Red LED response

Green LED response

On for 3 seconds

Flashes once

Flashes rapidly

1 flash every 5 seconds

Length of VIBRA button press

Length of TONE button press

Length of charging period

5 flashes within 3 seconds

Flashes once every second within 16 seconds

Flashes rapidly for five times

As long as charger is connected
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Charging the battery

1.	 Charge the unit before using the unit for the first time.

2.	 Do not charge the batteries near any flammable substances.

3.	 Fully charge the batteries if the unit is to be stored without use for a period of 3 

months or more.

Recharge the unit if:

1.	 The indicator light on the trainer is emitting a red color and flashes rapidly.

2.	 The 3 bar indicator on the remote control LCD shows just 1 bar.

3.	 The indicator light on the remote control or the trainer will not come on.

4.	 The indicator light on the remote control or the trainer comes on momentarily 

when any of the mode buttons is pushed.

Note: 

The unit has a partial charge when it leaves our facility, upon receipt of the collar, be 

sure to give it a 4-hour initial charge before the first use.

Lift the rubber covers protecting the remote control / trainer charging jack. Connect the 

charger connectors to the remote control and the trainer charging jack, and as shown 

below. Connect the USB port to the charging adapter. Plug the charger into a standard 

wall outlet. Charge the unit for 4 hours for the first charge. Recharges take only 2-3 hours. 

When charging is completed, remove the charger connector.

Note: The battery indicator on the remote control will scroll and the indicator light in stea-

dy red while charging; and the battery indicator will become steady, and the LED indicator 

light flashes when fully charged. The indicator light on the trainer will be in steady red 

while charging and green light turned on when fully charged.

Charging receiver and remote
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If your trainer does not beep when the TONE button of the remote control is pushed, or 

if you feel the trainer is not responding to the remote control, follow these steps to pair:

Proper training is the key to a harmonious coexistence between dog and man. But dog ow-

ners often reach the limits of their abilities when training their four-legged friends. The 

Remote Vibra Trainer Advance 2.0 is a gentle dog-training aid which helps to effectively 

discourage your pet from undesirable behaviors. 

With the Remote Vibra Trainer Advance 2.0 you can intervene directly, even from a dis-

tance, to immediately react to bad habits. Most dogs permanently adjust their behavior 

after just one or two uses of the Trainer. Please note that the Trainer is a training device 

and not a toy, and always should be used with care. So at this point we ask you to observe 

the following guidelines:

1.	 With the trainer off your pet, turn the trainer off. Restart, press and hold the On/Off 

button until the green LED light flashes every second on the trainer. This continues for 

16 seconds, within which pairing should be completed.

2.	 Press and hold the TONE and VIBRA button of the remote control at the same time 

until the green LED light on the trainer flashes rapidly for 5 times, indicating pairing 

is completed.

1.	 Set the toggle switch to 2.

2.	 Turn on the trainer of dog 2, press any mode buttons to verify function.

3.	 If dog 2 trainer does not respond, pairing may be needed. Repeat steps in How to 

pair remote control and trainer.

How to pair remote control and trainer PROPER DOG TRAINING

Pairing second trainer
1.	 Be sure that your dog‘s undesirable behavior is not a result of insufficient physical 

activity or health problems. In this case please do not use the Trainer, and seek pro-

fessional advice. 

2.	 Get your dog accustomed to the Trainer collar before you turn it on.

3.	 For safety, do not alow your dog to swim while wearing the Trainer. The collar‘s weight 

or vibration could hinder your dog‘s ability to swim. If the Trainer gets wet, simply let it 

dry. After exposure to water, never open the rubber cover to the charging connector, 

to prevent moisture from getting into the Trainer. 

1.	 Immediately remove the Trainer if your dog appears agitated! 

2.	 Always use the Trainer in a controlled manner. Just as with normal training, it helps 

to give clear commands. Your dog must first learn these to be able to react approp-

riately to them. 

3.	 Train your dog for a maximum of 1-2 hours per day. Remove the Trainer after each 

training session and turn it off. 

4.	 Always reward your dog after a successful traning session.

Before Training

During Training
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CUSTOMER SUPPORT

Declaration of conformity

Ströer Products GmbH hereby declares that the PetTec training device Remote Vibra 

Trainer Advance 2.0 described in this user manual complies with the Directive 2014/53/

EU.The full text of the EU declaration of conformity is available at the following Internet 

address:

	 https://support.pettec.de/hc/de/categories/360000050209-FAQ- 

	 Vibra-Trainer

DISPOSING
Disposing of the packaging

Declaration of conformity (see chapter “Declaration of conformity”): This 

symbol indicates products that fulfil all applicable Community regula-

tions in the European Economic Area.

This symbol certifies that the radiated electromagnetic interference of 

the device is under the limit approved by the US Federal Communications 

Commission.

Dispose of the packaging sorted into single-type materials:

•	 Paperboard and cardboard for recycled paper

•	 Films in the recyclable material collection service

Old devices must not be disposed of with household waste!

If the GPS Tracker is no longer operational, every consumer is required 

by law to dispose of used devices separately from household waste, e.g. 

at a collection point run by the communal authority/borough. This en-

sures that old devices are recycled in a professional manner and also 

rules out negative consequences for the environment. For this reason, 

electrical equipment is marked with the symbol shown here.

Disposing of the device

(Applicable in the European Union and other European states with systems for the sepa-

rate collection of reusable waste materials)

Manufacturer information and service

If you have questions regarding the PetTec Remote Vibra Trainer Advance 2.0 or if any 

problems occur during operation or similar, first contact the following body via e-mail:

info@PetTec.de

PetTec is a trademark of Ströer Products GmbH | Torstr. 49 | 10119 Berlin
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FCC Comply
This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two

conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept

any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance

could void the user's authority to operate the equipment.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B

digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide

reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment

generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in

accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications.

However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation.

If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception,

which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to

correct the interference by one or more of the following measures:

-- Reorient or relocate the receiving antenna.

-- Increase the separation between the equipment and receiver.

-- Connect the equipment into an outlet on a circuit different

from that to which the receiver is connected.

-- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

The device has been evaluated to meet general RF exposure requirement. The device can be

used in portable exposure condition without restriction
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